



**D**ie Sattlerei Rösler an der Königstraße feiert ihr 125jähriges Bestehen. Grund genug für eine Festwoche, für die sich Inhaber Uwe Rösler jetzt etwas Besonderes hatte einfallen lassen. Niemand Geringerer als der Mannschafts-Olympiasieger und Doppelweltmeister im Springreiten, Franke Sloothaak, war am Mittwochnachmittag zu Gast, um seinen Löhner Fans allen Fragen zum Reitsport zu beantworten und ihnen wichtige Tips zu vermitteln. Der prominente Reiter war natürlich stets umlagert, er hatte alle Hände voll zu tun, um allen Autogrammwünschen nachzukommen. Oft reichte den Fans die obligatorische Autogrammkarte nicht aus – denn eine Original-Unterschrift auf einem T-Shirt erschien vielen Autogrammjägern letztlich doch viel wertvoller. Foto: H. Hamelmann